



[www.porsche-club-oberfranken.de](http://www.porsche-club-oberfranken.de)

Wasser gekühlt

## Petrus ist doch (k)ein Porsche-Fan ...

**D**ie traditionelle Ausfahrt des PC Oberfranken Anfang Mai hatte dieses Mal einen recht wankelmütigen Petrus als Schirmherrn. 50 Porsche Liebhaber trafen sich morgens am Porsche Zentrum Bamberg und starteten mit 27 Fahrzeugen – und sieben vierbeinigen Fans – zur alljährlichen Ausfahrt. Bei trübem, aber trockenem Wetter ging es Richtung Bayerische Rhön: über Haßfurt, Hofheim und Mellrichstadt bis nach Fladungen. Hoch über diesem Ort, auf 753 Metern Höhe, liegt das Hotel Restaurant Sennhütte, das uns Ausflügler mit fränkischen Spezialitäten erwartete. Schon beim Mittagessen öffnete Petrus seine Schleusen. Da der strömende Regen auf der gesamten Nachmittagsetappe unvermindert anhielt, zwang uns die »Wasserkühlung von oben« auf der Hochrhönstraße zu einem recht gemächlichen Tempo. Über Bischofsheim fuhren wir nach Reith bei Oberthulba, wo wir unsere gemeinsame Ausfahrt mit einem Nachmittagskaffee im Hotel Kessler beendeten. Während der individuellen Rückfahrt zeigte sich unser Schirmherr dann gnädig und ließ die Abendsonne scheinen. Wahrscheinlich ist er doch ein Porsche Fan. ■  
*Heinz-Wolfgang Morbach, Fotos: Luise Morbach*

